






日本画部の理事と
して、美術協会の
発展の為に貢献
出来れば幸いに存
じます。

美術協会の発展
の為微力ながら
尽力して参りたい
と思います。御協
力お願いします。

理事の重責が果
せるか不安です
が、皆様の後ろに
ついていきますの
で宜しく。

金属を鋳造して作
品を造っていま
す。近年は芦屋の
工房での茶釜造り
が主です。










